

16. Oktober 2023

Lucy Charles-Barclay gewinnt die Ironman Weltmeisterschaft auf Hawaii in Streckenrekord

CUBE Athletin Lucy Charles-Barclay sicherte sich bei der Ironman Weltmeisterschaft auf Hawaii mit einem Start-Ziel Sieg den lang ersehnten Titel. Nach vier zweiten Plätzen in den vergangenen Jahren, dominierte sie in ihrem fünften Anlauf als Profi die legendäre Veranstaltung und sicherte sich mit einer beeindruckenden Leistung den begehrten Titel. Ihre Gesamtzeit von 8:24:31 bedeutet nicht nur einen neuen Streckenrekord auf der Pazifik-Insel sondern verbessert die bisher bestehende Bestzeit gleich um fast 2 Minuten.

3,8 km Schwimmen – 180 km Radfahren – 42 km Laufen in 8:24:31

Die für ihre Schwimmstärke bekannte Britin legte einen beeindruckenden Start hin und übernahm vom ersten Schwimmzug an die Führung. Nach 49 Minuten und 36 Sekunden kam sie als Erste aus dem Wasser und setzte damit den Grundstein für ihren Erfolg.

Auf ihrem speziell für diese Weltmeisterschaft angepasstem Rad in Speziallackierung zeigte die 30-Jährige ihr ganzes Können und dominierte die Konkurrenz mit einer beeindruckenden Solo-Fahrt. Durch die daraus resultierende schnellste Radzeit des Tages: 4:32:29 stellte Lucy ihr Aerium C:68X als Erste in der zweiten Wechselzone ab und ging mit einem Vorsprung von knapp 4 Minuten auf die Zweitplatzierte Taylor Knibb, sowie mehr als 10 Minuten auf die weiteren Verfolgerinnen in den Marathon. Die 180 km absolvierte sie, auf dem gemeinsam mit ihr entwickelten Aerium C:68X, mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von knapp 40 km/h. Sie nutzte individuell an ihre Unterarme angepasste Armschalen aus dem CUBE-eigenen Carbon-Labor. Das Serien-Rad wurde erst im Juni diesen Jahres neu vorgestellt. Das Ergebnis bestätigt nun eindrucksvoll die aufwendige Entwicklungsarbeit unter anderem mit unzähligen Windkanaltests.

Auf dem abschließenden Lauf hielt Charles-Barclay ihre Verfolgerinnen um die laufstarke Anne Haug auf Distanz und überquerte die Ziellinie mit neuem Streckenrekord von 8:24:31.

"Ich bin überglücklich, endlich den Titel der Ironman-Weltmeisterin auf Hawaii zu gewinnen. Es war ein langer Weg, aber ich habe immer an meine Fähigkeiten und an meine Träume geglaubt. Dieser Sieg bedeutet mir unendlich viel, und ich bin dankbar für die Unterstützung meiner Familie, meines Teams und meiner Fans", sagte Lucy Charles-Barclay nach ihrem Triumph.